

Escuela Kemp Elementary

Política de participación de los padres y familias para un éxito estudiantil compartido

Año escolar 2019–2020

*Sra. Zsa Zsa Davis, directora
Dra. Angela Wanton, subdirectora
(770) 473-2870*

¿Qué es Título I?

La escuela Kemp Elementary está identificada como una escuela de Título I como parte de la Ley Cada Estudiante Triunfa (ESSA, por sus siglas en inglés). Título I se creó para apoyar los esfuerzos de reforma estatal y local escolar ligados a suponer el reto de reforzar y reformar los estándares académicos, a fin de mejorar la enseñanza y el aprendizaje para los estudiantes. Los programas de Título I deben basarse en métodos efectivos para mejorar el rendimiento estudiantil e incluir estrategias que apoyen la participación de los padres. Todas las escuelas de Título I deben desarrollar conjuntamente por escrito el plan de participación de los padres y la familia. La escuela Kemp Elementary llevó a cabo reuniones e involucro a los padres, maestros y estudiantes en la primavera de 2019, para obtener su opinión. Esta política también se envió a casa con los estudiantes para asegurarse que los padres dieran sus sugerencias y las devolvieran con los estudiantes.

Plan escolar para compartir información acerca del rendimiento estudiantil

¿Qué es?

Este es un plan que describe cómo la escuela Kemp Elementary proporcionará oportunidades para mejorar y respaldar la participación de los padres para que apoyen el aprendizaje estudiantil. La escuela Kemp Elementary valora la participación y las contribuciones de los padres con el fin de establecer una alianza cuya meta común sea el mejorar el rendimiento estudiantil. Este plan describe las diferentes formas en las que Kemp Elementary apoyará la participación de los padres y cómo los padres pueden ayudar a planear y participar en actividades y eventos que promueven el aprendizaje de los estudiantes en la escuela y en el hogar.

¿Cómo se revisa?

La escuela Kemp Elementary invitó a todos los padres a asistir a nuestro foro escolar en la primavera pasada, para repasar y revisar el plan de participación de los padres y la familia, así como el plan a nivel escolar, nuestro convenio entre la escuela y los padres, y el presupuesto para la participación de la familia. Además, las sugerencias y los comentarios de los padres sobre este plan fueron bien recibidos durante el año escolar a través del formulario en línea. El plan se publica en el sitio web de la escuela para revisar y aportar sugerencias durante el año escolar. Todos los comentarios de los padres que se reciban durante el año, se utilizarán para revisar el plan para el próximo año escolar. Se distribuyó una encuesta anual en línea, por correo para pedirles a los padres sus sugerencias sobre el plan y el uso de los fondos para la participación de los padres y la familia.

¿Para quién es?

A todos los estudiantes que participan en el programa de Título I, Parte A, y sus familias, se les anima e invita a participar plenamente en las oportunidades descritas en este plan. Kemp Elementary proporcionará tantas oportunidades como sea posible para la participación de padres con dominio limitado del idioma inglés, padres con discapacidades y padres de niños migrantes.

¿Dónde está disponible?

Enviaremos una copia de éste plan a todos los padres por correo, el plan se publicará en el sitio web de la escuela, los padres también pueden obtener una copia del Centro de Recursos para padres – salón 1.

Metas del distrito 2019–20

Para el final del año escolar 2020, las Escuelas Públicas del condado de Clayton aumentarán por lo menos en un tres por ciento las categorías de estudiante competente y/o estudiante distinguido, en cada área de contenido de la evaluación GMAS.

Metas de la escuela 2019–20

Para el final del año escolar 2020, los estudiantes aumentarán en un porcentaje de tres puntos en el dominio de matemáticas y artes de lenguaje inglés en cada carea de contenido de la evaluación Georgia Milestone.

Lectura – Aumentar la comprensión de lectura y el nivel lexile en un cinco por ciento (5%) como evidencia en las evaluaciones estatales y locales para mayo del 2020, nuestra escuela se concentrará en las siguientes áreas:

- Desarrollo y adquisición de vocabulario
- habilidades de lectura y comprender textos informativos y complejos
- Usando la lectura para solucionar problemas

Escritura a través del plan de estudios – el ochenta por ciento (80%) de los estudiantes desarrollarán el dominio de la escritura argumentativa, informativa y narrativa.

Convenio entre la escuela y los padres

Como parte de este plan, Kemp Elementary y nuestras familias han desarrollado un convenio entre la escuela y los padres, el cual es un acuerdo que los padres, los maestros y los estudiantes desarrollaron juntos y que explica cómo los padres y maestros van a colaborar para asegurar que todos nuestros estudiantes alcancen los estándares del nivel de grado. Revisaremos y actualizaremos el convenio anualmente en base a las sugerencias que aporten los padres, estudiantes y maestros. Si lo necesitan, el convenio se publica en el sitio web y también en el Centro de Recursos para padres.

¡Reunámonos!

Kemp Elementary llevará a cabo los siguientes eventos para aumentar la participación de padres y familias y apoyar la alianza entre la escuela, los padres y la comunidad, a fin de mejorar el rendimiento estudiantil.

Reunión anual de Título I

Entienda cómo Título I aumenta y realiza los esfuerzos para mejorar la enseñanza y aprendizaje de los estudiantes.

Noche de plan de estudios y evento de orientación (Open House)

Venga a conocer al maestro de su hijo y a nuestro amable y servicial personal de este año.

Conferencias entre padres y maestros

Información actualizada sobre el progreso de su hijo.

Talleres de la academia para padres

Venga y obtenga recursos para apoyar el aprendizaje de su hijo. Obtenga conocimiento sobre temas relevantes a la educación de su hijo.

Día de apreciación a los padres

Una celebración del compromiso de los padres y el reconocimiento del efecto de la participación de padres en el éxito escolar y estudiantil.

Consejo local

Foro escolar para que los padres hablen con el director y el personal sobre el plan a nivel escolar, la política de participación, el convenio entre la escuela y los padres, y el presupuesto para la participación de padres.

Comité de participación de padres

Establezca contactos y comparta ideas y formas de involucrar a otros padres para establecer asociaciones con la escuela, las familias y la comunidad.

Asociación de padres y maestros

Participe en el desarrollo de políticas y procedimientos en la escuela, los cuales le benefician a usted y a nuestros estudiantes.



Centro de Recursos para padres

Venga y visite el Centro de Recursos para padres para tomar prestados libros, materiales de estudio y actividades para utilizar en casa con su hijo. Hay computadoras disponibles para que los padres puedan explorar recursos educativos y acceder el Portal para padres y uso personal.

Lunes a viernes - 7:15 a.m. - 3:15 p.m., salón #1

Participación de padres

Kemp Elementary siente que la participación de los padres significa mantener una comunicación regular, recíproca y significativa acerca del aprendizaje académico del estudiante y de otras actividades escolares, que incluyan el garantizar:

- Que los padres juegan un papel integral en la educación de sus hijos.
- Alentamos a los padres a participar activamente en la educación de sus hijos en la escuela.
- Que los padres sean aliados al máximo en la educación de sus hijos y se les incluya, cuando corresponda, en la toma de decisiones y en los comités de asesoramiento para ayudar en la educación de sus hijos.
- En la realización de otras actividades, como se describen en este plan.

Kemp Elementary se compromete a ayudar a nuestros padres a participar en las actividades enumeradas en este plan.

Información de contacto

(770) 473-2870



¡Kemp Elementary amplía sus horizontes!

Kemp Elementary tomará las siguientes medidas para promover y apoyar a los padres como una base importante de la escuela, a fin de fortalecer la enseñanza y alcanzar nuestras metas académicas. Nosotros:

Nos aseguraremos de que toda la información relacionada con los programas escolares y para padres, reuniones, y otras actividades se publique en inglés y español, en el sitio de Internet de la escuela y se incluya en el boletín escolar mensual para todos los padres.

Proveeremos mensualmente capacitación profesional para el personal durante sus periodos de planificación, basada en estrategias para mejorar la comunicación con las familias e ideas para aumentar la participación de la familia. El personal también compartirá las mejores prácticas durante las reuniones de la facultad programadas regularmente.

Nos comunicaremos a menudo con todas las familias y la comunidad para informarles sobre eventos y actividades de todas las escuelas, ya sea por mensajes telefónicos, los medios sociales o por medio de folletos.

Proveeremos materiales y folletos necesarios para padres durante las conferencias, reuniones, y actividades con fin de ayudar a los padres trabajar con su hijo y mejorar su rendimiento.

Utilizar a nuestros socios en educación y de la comunidad para darle mejor difusión a las actividades y eventos enumerados en la política de participación de padres en la escuela.

Ofreceremos clases de alfabetización para adultos y de computación para ayudarles a mejorar sus diversos niveles educativos.

Reuniremos los comentarios de los padres en todos los eventos, pondremos tarjetas en la oficina de la escuela y en los salones de clase para escribir comentarios y publicaremos un formulario de sugerencias en nuestro sitio de Internet para poder tomar en cuenta las peticiones de los padres y así obtener más apoyo en las actividades de participación.



Estándares de la participación de padres

Kemp Elementary y nuestros padres han adoptado los estándares de la Asociación nacional de padres y maestros (PTA, por sus siglas en inglés) como modelo de participación de los padres, estudiantes y la comunidad. Estos estándares son:

1. *Darles la bienvenida a todas las familias*
2. *Comunicación*
3. *Apoyando el éxito estudiantil*
4. *Estrategias acerca crianza*
5. *Toma de decisiones*
6. *Colaboración con la comunidad*

Comité de participación de padres

Kemp Elementary invita a todos los padres a formar parte del equipo de la comunidad de la escuela para compartir ideas y formas sobre cómo podemos aumentar la participación de padres para poder crear la colaboración entre la escuela, familias y la comunidad. El equipo se reunirá cuatro veces durante el año, sin embargo, los padres pueden aportar sus ideas o sugerencias durante cualquier actividad escolar o reunión, así como también a través de nuestras encuestas y el sitio web escolar. Si desea obtener más información sobre la participación de padres, comuníquense con el enlace para padres al 770-473-2870 ext. 127124.



Comité de participación de padres

- Sí, estoy interesado y quisiera formar parte del Comité de participación de padres*
- Por favor, comuníquense conmigo con más información acerca de cómo ser miembro del Comité de participación de padres*
- Por favor, envíenme notificaciones sobre futuras reuniones y novedades*

Nombre: _____

Nombre del niño y grado: _____

Dirección: _____

Número de teléfono: _____

Correo electrónico: _____

Comparta sus ideas

Nos interesa escuchar su opinión. Si tiene sugerencias o si le parece que alguna parte de este plan no satisface las metas para el logro académico de los estudiantes y la escuela, por favor déjenos saber escribiendo sus comentarios en el espacio provisto y entregue este formulario en el Centro de Recursos para padres:

Nombre: (opcional) _____

Número de teléfono: (opcional) _____

